

WORTE DER WOCHE

„Immer mehr Eltern empfinden es als zu früh, im Alter von 10 Jahren entscheiden zu müssen, ob ihr Kind eine Hauptschule, eine Realschule oder ein Gymnasium besuchen soll. Wissenschaftliche Untersuchungen stützen diese Empfindungen. Eine Schullaufbahneempfehlung im Alter von 10 Jahren ist mit vielen Unsicherheitsfaktoren behaftet.“

Dr. Jan-Peter Braun, Rektor der Realschule Lengede.



„Ich habe das Gefühl, dass wir das Schul-Gutachten nicht gebraucht hätten und dass das Ergebnis schon vorher feststand, wo die neue Integrierte Gesamtschule ihren Standort haben soll.“

Diana Jütte, schulpolitische Sprecherin der CDU-Kreisfraktion.